



ゆーあい通信 R3 / 12月号

朝晩の冷え込みが厳しくなってきました。寒さに負けず元気に工房に通ってきてください！今年も残りわずかとなりました。それぞれの一年間を振り返りながら、慌てず自分のペースで、けがなどないようしめくりましょう

12月の予定

- 4日(土) 花きイノベーション
- 6日(月) 利用者自治会
- 15日(水) 体重測定
- 16日(木) 誕生会
- 18日(土) 土曜営業日
- 25日(土) クリスマス会

4日(土)と25日(土)は後日プリントがです。送迎時間をご確認下さい

	18日 土曜営業 日程	
朝送迎	バス8:10スタート	ワゴン8:30スタート
帰送迎	一斉13:00スタート	
昼食	提供あり	

お誕生日おめでとう！

- 2日 パレデスクンジさん
- 9日 中村 弥生さん
- 12日 水戸部 竜青さん
- 12日 森山 和美さん



実習生の予定

- 12月6日～10日 瀧口 陽斗さん(国短)
- 12月13日～17日 千葉 尚大さん(国短)

11月の活動報告

6日「運動会」



白組



紅組

23日「市内散策」



24日「誕生会」



小澤 聡さん
(11月23日生)

お知らせ

「赤十字活動資金への募金」について
11月9日に皆さまからの募金20,100円を日本赤十字社栃木県支部に送金させていただきました。赤十字活動へのご理解ご協力を賜りありがとうございました。

🔔 保護者会コーナー 🔔

令和3年も残すところあと1ヶ月になり、晩秋の中、冬の足音が聞こえて来る今日この頃ですが、いかがお過ごしですか。これから本格的な寒さの厳しくなる時季です。健康管理には十分注意して行きましょう。

12月を師走と言いますが、語源は諸説あるようです。僧侶や先生等「師」と呼ばれる人物が、忙しく走り回る時期だからといわれているとか？我々は忙しい中でも地に足を着けてじっくりとことを進めて行きたいものです。

コロナ禍第6波に備えましょう

世界ではイギリス、ドイツ、韓国等コロナの感染再拡大が起こっています。ワクチン接種の頭打ち及びイベント等の緩和の問題等いろいろ原因はあるようです。日本においては感染者の急激な減少が起こっています。ワクチン接種が進んだこととマスク等の感染対策を徹底したこと、日本は島国で入国制限を徹底したこと、仮説ではありますが、ウイルスが自滅しているかも？ウイルスが体の中で自分のコピーを作ってどんどん増えていくのが、酵素の働きでコピーミス修復出来ず、何らかの要因で自滅している(NHK報道)

第6波に備え、3回目のワクチン追加接種が始まるようです。接種は2回目接種から8ヶ月以上空けることを原則とし、状況によっては6ヶ月間隔も可能。来年9月までに完了する予定だそうです。(新聞報道)

国内では制限撤廃により、経済活動が本格的に再開。イベント・飲食店等も同様で喜ばしいことですが、外国の実例もありますし、コロナ再拡大が心配……。一日も早く元の生活に戻れることを願い、引き続き自分なりのストレス解消・健康法を探し、感染対策を継続した生活を続けましょう。

うれしいニュースが届きました

野球発祥地の米国MLBで大谷翔平がMVP(最優秀選手)に選出されました。しかも満票です。コロナ禍で暗く淀んだこの世の中、久しぶりに明るいニュースが届けてくれました。MVPを含め8冠です。

大谷の姿を見て、私は日々、充実した時間を過ごし、ほんの小さなことでも幸せと思える時間を一生懸命積み重ねて行くことが、本当に大事なことだと思うようになりました。みんなで大きな声でエールを送りたいと思います。「感動をありがとう」「来年が大事だ 頑張れ」

